



Sujet : Un jour, en rentrant du collège, tu es surpris par une forte pluie. Sur le seuil de la porte, ta mère t'attend avec beaucoup d'inquiétude. Raconte en exprimant tes sentiments.

Par un jour hivernal, je sors du collège. Malgré un froid glacial, le ciel est clair et aucun nuage ne pointe à l'horizon. Je me précipite sur le chemin de la maison où il ya un bon feu et un plat fumant.

Radhia chaibi
Soudain, des nuages gris s'amassent et le vent commence à souffler impitoyablement. Au bout de quelques minutes, le temps devient orageux et la pluie tombe abondamment. Alors, je hâte le pas dans l'espoir d'échapper à ce mauvais temps mais la pluie devient torrentielle. Les trottoirs et les ruelles de ma petite ville sont envahis d'eau. Une grande peur s'empare de moi et j'ai la gorge nouée. Ainsi, affolé, je me mets à courir dédaignant les flaques d'eau, le bruit assourdissant du tonnerre et la lumière terrible des éclairs.

Me voilà enfin chez moi. Sur le seuil de la porte, maman m'attend avec inquiétude. En me voyant, un sourire se dessine sur son visage pâle. Maintenant, je suis dans un endroit sûr. Maman me demande de changer mes affaires pour ne pas attraper froid le temps qu'elle me prépare une tisane chaude.



مرحبا بكم على منصة مراجعة



COLLEGE.MOURAJAA.COM



NEWS.MOURAJAA.COM

